



Las postales que dejó el Día de las Glorias Navales en todo el país

CONMEMORACIÓN. El punto más importante de las actividades se concentró en Iquique, donde se libró el Combate Naval que enfrentó a la corbeta de madera Esmeralda y el monitor blindado Huáscar aquel miércoles 21 de mayo de 1879. Allí el capitán Arturo Prat y su tripulación se inscribieron sus nombres en la historia grande de Chile. En paralelo, la goleta de madera Covadonga protagonizó el Combate Naval de Punta Gruesa contra la fragata blindada Independencia, enfrentamiento que terminó con una inesperada victoria de la embarcación chilena. A 146 años de aquella epopeya, la Armada de Chile conmemoró en todo el territorio nacional, como cada 21 de mayo, el Día de las Glorias Navales.

FOTOS: AGENCIA UNO



ABORDO DE LA OPV CABO ODGER, AUTORIDADES CIVILES Y MILITARES REALIZARON UNA ROMERÍA A LA BOYA QUE INDICA EL PUNTO DONDE SE HUNDIÓ LA ESMERALDA.



EN ANTOFAGASTA HICIERON GUARDIA EN LA ESTATUA DE ARTURO PRAT.



AYER SE CONMEMORARON 146 AÑOS DEL COMBATE NAVAL DE IQUIQUE.



EN ARICA USARON VESTIMENTAS DE LA ÉPOCA DE LA GUERRA DEL PACÍFICO.



EN TEMUCO INAUGURARON OTRA ESTATUA EN HOMENAJE A ARTURO PRAT.



EN LA COSTANERA DE PUERTO MONTT LA ARMADA LANZÓ CAÑONAZOS.



EN TALCAHUANO ESTÁ EL MONITOR HUÁSCAR, QUE HUNDIÓ A LA ESMERALDA.



EN VALPARAÍSO LA ARMADA HIZO EL DESFILE FRENTE A LA PLAZA SOTOMAYOR.